



hilodirecto

**CONSTRUYEN IMPRESIONANTE  
PUENTE "INFINITO" EN CHINA**


FOTO: RT

El diseño del puente futurista que pronto verá la luz en China es bastante inusual. Este puente forma parte del proyecto arquitectónico para la construcción de una ciudad alrededor del lago chino Meixi. Su longitud es de unos 160 metros, y la altura será de unos 25 metros. Los giros inusuales del puente, hecho de acero, permitirán a los peatones contemplar la ciudad y la zona desde diferentes puntos. Los arquitectos chinos a la hora de establecer el concepto del puente se inspiraron en la cinta de Möbius. (RT)

**EE.UU. PODRÍA PROHIBIR  
LAS GRASAS TRANS**

La Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA por sus siglas en inglés) propuso prohibir las grasas trans artificiales en alimentos procesados, una medida bienvenida por los defensores de la salud pública, pero que afectaba a los mercados de aceites vegetales y provocaba una caída en los precios. La FDA dijo que reducir los aceites parcialmente hidrogenados en la alimentación estadounidense podría prevenir 7 mil muertes por enfermedades cardíacas cada año. Si la propuesta se aprueba, esos aceites, que son la principal fuente de grasas trans artificiales, no podrían ser usados en alimentos a menos que reciban autorización. (Reuters)

**TIFÓN MÁS FUERTE DEL AÑO  
TOCA TIERRA FILIPINA**

Al menos una persona ha muerto y más de 125 mil han sido evacuadas en el centro de Filipinas tras la llegada del tifón Haiyan, que azota el archipiélago con vientos sostenidos de 235 kilómetros por hora y ráfagas de hasta 275. El último informe del Consejo Nacional de Gestión y Reducción de Desastres del país reporta que un hombre de la localidad de Lingig, en Surigao del Sur, falleció tras caerle un poste eléctrico. Haiyan, bautizado como Yolanda por los organismos filipinos, tocó tierra en la localidad de Guiuan, en el centro de Filipinas. El tifón, calificado como el más fuerte que ha vivido el planeta en lo que va de año, dejó sin electricidad a casi toda la región de Visayas Oriental. (EFE)

**CIENTÍFICOS ALERTAN SOBRE REDUCCIÓN  
DE GLACIARES ARGENTINOS**

La NASA detectó desde el espacio la rápida reducción de los glaciares de la Patagonia argentina, un proceso que se viene observando desde hace varias décadas y cuyos responsables son el cambio climático y la actual etapa geológica. Los especialistas detectaron que el glaciar argentino Upsala ha sufrido un retroceso de tres kilómetros en los últimos 12 años. "Hay un retroceso glacial a nivel global que se observa desde principios del siglo XX y, particularmente, el glaciar Upsala hace rato que viene reduciéndose a un ritmo bastante acelerado", dijo Juan Carlos Leiva, investigador del Instituto Argentino de Nivología, Glaciología y Ciencias Ambientales. (RT)

## Correa denuncia a Chevron ante la Unesco

PARÍS.—El presidente de Ecuador, Rafael Correa, denunció el jueves ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) los daños ambientales causados por la empresa estadounidense Chevron en su país y los intentos de la corporación para eludir las responsabilidades.

Se trata de un desastre ambiental 85 veces mayor que el derrame de la British Petroleum ocurrido en el golfo de México en el 2010. La Chevron, tercera compañía más grande de EE.UU., fue demandada hace aproximadamente 20 años por comunidades indígenas afectadas por la contaminación, y un tribunal ecuatoriano la condenó a pagar 19 mil millones de dólares en compensación por los perjuicios ocasionados, señaló Correa, quien realiza una visita oficial en Francia.

El Presidente explicó que, en lugar de asumir sus responsabilidades, ese consorcio ha gastado centenares de millones de dólares en una campaña mundial para desacreditar a la nación sudamericana.

Correa habló ante los representantes de los 195 países miembros y 8 asociados de la UNESCO, que celebra en París su XXXVII Conferencia General.



El presidente ecuatoriano participó en la XXXVII Conferencia General de la UNESCO.

FOTO: PRESIDENCIA

Durante su estadía en París, el mandatario fue recibido por su homólogo francés, François Hollande, precisa PL.

En un evento posterior en la Academia Diplomática Internacional, expresó que la vía en Latinoamérica para superar las inequidades es el Socialismo del Siglo XXI, caracterizado por la búsqueda de la supremacía del ser humano sobre el capital.

Ante más de un centenar de intelectuales, diplomáticos, dirigentes de partidos políticos y diputados, Correa denunció que las políticas neoliberales aplicadas en el pasado convirtieron a esa región en la más desigual del mundo.

El mandatario lamentó que en Europa se estén cometiendo hoy esos mismos errores y se utilicen iguales recetas para tratar de salir de la crisis.

## Kerry: progresos en conversaciones israelo-palestinas

AMMÁN.—El secretario de Estado norteamericano, John Kerry, afirmó este jueves que se logró un "significativo progreso" en las negociaciones de paz entre israelíes y palestinos, a la vez que prolongó su gira por la región para impulsar las conversaciones, reporta DPA.

"Tanto el primer ministro (israelí) Benjamin Netanyahu como el presidente palestino (Mahmud) Abbas reafirmaron su compromiso con las negociaciones, a pesar de que a veces hay tensiones obvias", dijo Kerry ante la prensa en la capital de Jordania.

"Logramos progresos significativos en nuestras discusiones sobre un par de áreas de preocupación (...); mientras continuamos las discusiones con los líderes empezamos a ver el margen de movimientos que tienen", agregó Kerry, que el miércoles se reunió con Netanyahu y Abbas.

Por otra parte, en una entrevista conjunta con el Canal 2 israelí y la Broadcasting Corporation palestina, el Secretario de Estado advirtió a Israel que no lograr un acuerdo de paz provocaría más violencia. "¿Acaso Israel quiere una tercera intifada?", preguntó.

Las conversaciones directas entre los equipos de negociadores se interrumpieron el martes debido a un fuerte enfrentamiento, luego de las iniciativas israelíes de lanzar licitaciones para construir nuevos asentamientos en los territorios ocupados.

Kerry se negó a dar detalles sobre los diálogos, en conformidad con un compromiso de todas las partes de que las negociaciones se realizarían sin revelaciones públicas.

## Resaltan en Rusia vigencia de la Revolución de Octubre

MOSCÚ.—El presidente del Partido Comunista de la Federación de Rusia (PCFR), Guennadi Ziuganov, reafirmó este jueves la vigencia de la primera Revolución socialista del mundo en ocasión de su aniversario 96.

Ziuganov encabezó bajo una pertinaz lluvia la marcha de varios miles de personas con banderas rojas por una céntrica calle de Moscú hasta una plaza cercana al Kremlin.

Durante su intervención, el líder del PCFR afirmó que la historia ratifica la actualidad de los ideales legados por Lenin y del Estado soviético fundado por él tras el triunfo de octubre de 1917 (7 de noviembre tras asumir la Unión Soviética el calendario gregoria-



La Plaza Roja de Moscú fue escenario de un desfile militar que conmemoró la histórica fecha. FOTO: CRI

no). Indicó que bajo el liderazgo de los comunistas, los moscovitas desfilaron en la Plaza Roja hace exactamente 72 años cuando marchaban hacia el frente para enfrentar a los nazis en la batalla de Moscú, punto de inicio del viraje de la Gran Guerra Patria (1941-1945).

Mencionó los aportes soviéticos en la lucha mundial contra el imperialismo y los remanentes coloniales en todos los continentes.

Llamó a las jóvenes generaciones a sentir orgullo por las páginas gloriosas de la historia nacional y a no olvidar que se trata de la historia del gran Estado soviético.

Durante la jornada se llevó a cabo también un desfile militar para conmemorar el triunfo de los

## Jefe del grupo armado congoleño bajo custodia en Uganda



Sultani Makenga en una imagen de archivo.

FOTO: REUTERS

KAMPALA.—El comandante del grupo armado Movimiento 23 de Marzo (M23), de la República Democrática del Congo (RDC), Sultani Makenga, se halla bajo custodia de las autoridades de Uganda, tras rendirse con cientos de sus combatientes, aseguró un oficial de ese país.

Según reportaron los medios locales, Sultani Makenga y unos 1 700 efectivos fueron desarmados y están bajo el control de las fuerzas armadas de Uganda en Mgahinga, cerca de la frontera con la RDC.

Si bien a principios de esta semana el M23 informó públicamente que renunciaba a la lucha armada, algunos remanentes

permanecían con su armamento en las zonas de conflicto, luego de la victoria de las tropas del Congo Democrático.

Un maratón de gestiones diplomáticas, principalmente las negociaciones de paz entre la guerrilla y el Gobierno congoleños, tuvo como escenario esta capital, pero ningún acuerdo de paz fue alcanzado por las partes.

La rendición del M23 inició la marcha hacia un proceso de distensión que deberá incidir en toda la región africana de los Grandes Lagos, que muchos analistas consideran un polvorín siempre dispuesto a estallar. (PL/Ria Novosti)